

Dienstag | 15:30 Uhr

Das Riesserseetrio präsentiert Musik pur. Die drei Musiker unternehmen mit Akkordeon, Gitarre, Kontrabass und Gesang Ausflüge in verschiedene Ecken der Musikgeschichte und garantieren Livemusik auf höchstem Niveau. Sie locken ihr Publikum mit Leckerbissen aus dem Alpenland, der internationalen Musikgeschichte, Jazzstandards und Schlagnern.

Tuesday | 3:30 p.m.

The Riessersee Trio presents music in its pure form. The three musicians take tours with accordion, guitar, double bass and vocals to various corners of musical history and guarantee live music at the highest level. They entice their audience with musical delights from the Alpine country, the international musical history, jazz standards and popular hits.

Termine

26.05.	09.06.	16.06.	30.06.	07.07.	14.07.	21.07.
28.07.	04.08.	11.08.	18.08.	25.08.	01.09.	08.09.
15.09.	22.09.					

Big-Band Musik mit Tanz

DI

Big-Band Music with Dance

Dienstag | 20 Uhr

Die Dienstagabende stehen ganz im Zeichen des Tanzes. Swingen Sie zu bekannten Melodien und Rhythmen – zu Swing-Klassikern der 30er Jahre ebenso wie zu den internationalen Standardtänzen. Musikalisch zum Tanz lädt Sie die Tanzcombo Edi Schönach ein. Lassen Sie die Ära der großen Tanzabende auferstehen, und schwingen Sie zu Standardtänzen, Swing-Klassikern und südamerikanischen Rhythmen Ihr Tanzbein.

Tuesday | 8 p.m.

Tuesday evenings are entirely dedicated to dance. Come and swing to famous tunes and rhythms – to the swing classics of the 30s and international dance standards. The Edi Schönach dance combo will provide the music and invite you to dance. Recreate the era of the great dance evenings and get moving to standard dances, swing classics and South American rhythms.

Motto & Termine

- 12.05. Sommertanz mit der Combo Edi Schönach
- 19.05. Tanzhits der Goldenen 30er
- 26.05. Tanzen für alle: Standard- und Lateintänze
- 09.06. Sommertanz mit der Combo Edi Schönach
- 16.06. Tanzhits der Goldenen 30er
- 30.06. ab 19 Uhr: Sonderkonzert des Gebirgsmusikkorps 8
- 07.07. Tanzen für alle: Standard- und Latein-Tänze
- 21.07. Sommertanz mit der Combo Edi Schönach

- 28.07. Tanzhits der Goldenen 30er
- 04.08. Tanzen für alle: Standard- und Latein-Tänze
- 11.08. Sommertanz mit der Combo Edi Schönach
- 18.08. Tanzhits der Goldenen 30er
- 25.08. Tanzen für alle: Standard- und Latein-Tänze
- 01.09. Sommertanz mit der Combo Edi Schönach
- 08.09. Tanzhits der Goldenen 30er
- 15.09. Tanzen für alle: Standard- und Latein-Tänze
- 29.09. Tanz mit der Werner Schatz Band

Der besondere Tipp:

06.10.: Westfalia Big Band. Vorverkauf bei GAP Ticket.



SPEZIAL

Mittwoch | 20 Uhr

ab 1. September ab 19:30 Uhr

Auf dem Mittwochsplan der Musikkapelle Partenkirchen steht traditionell die „Kurmusik“ mit Konzert, Marsch- und Stimmungsmusik, zur Unterhaltung von Einheimischen und Gäste. Gespielt wird bei jedem Wetter im Kurpark Partenkirchen.

Das Sonderkonzert in Burgrain findet am 6. Mai ab 19 Uhr statt.

Wednesday | 8 p.m.

from September 1st starting at 7:30 pm

The Wednesday programme of the Musikkapelle Partenkirchen traditionally features "spa music" with concert, march and mood music for the entertainment of locals and guests. The performances will be held in the Partenkirchen Spa Park in all weather conditions.

The special concert will take place on May 6, 7 pm in Burgrain.

Termine: Jeden Mittwoch von 06.05. bis 16.09., außer 12.08.

Sonderkonzerte:

06.05.: 19 Uhr in Burgrain

03.06.: 20 Uhr „Ein musikalisches Gipfeltreffen“

Bei diesem ganz besonderen Konzert treffen auf eine einmalige Art und Weise Melodien aus Japan - Kanada - Großbritannien - Frankreich - USA - Italien - Deutschland aufeinander. Die Musikkapelle Partenkirchen sorgt für ein großes harmonisches Gipfeltreffen der Musik im Herzen von Partenkirchen.

05.08.: 20 Uhr „Jubiläumskonzert - 60 Jahre Festzelt Partenkirchen“

Seit nunmehr 60 Jahren ist die Musikkapelle Partenkirchen eine feste Größe bei der Partenkirchner Festwoche. Von Anfang an prägen sie mit ihrer Musik den Charakter dieser ganz besonderen Partenkirchner Festtage. Zum Jubiläum spielen die Musikanten die beliebtesten Stücke der vergangenen sechs Jahrzehnte. Dabei finden sich bei diesem Konzertabend natürlich neben den traditionellen Titeln, die all die Jahre überdauerten, auch zahlreiche „Hits“ aus den jeweiligen Jahrzehnten. Freuen sie sich also auf einen Abend mit vielen Überraschungen.

After work party

Donnerstag | 17:00 Uhr

„Jazz ist Freude am Spiel und deshalb Unterhaltung im besten Sinne.“ (Leonard Bernstein)
Getreu diesem Motto möchten wir Sie zum Ausklang Ihres Urlaubs- oder Arbeitstages mit Musik und Kulinarik verwöhnen.

Auf der traumhaft gelegenen Terrasse des Kaffeehaus' Krönner laden wir an acht Abenden zur Afterwork Party mit Musik. Genießen Sie die Abendstimmung über dem Garmischer Zentrum bei Musik und Wein.

Thursday | 5:00 p.m.

According to Leonard Bernstein, jazz is the joy of playing and therefore entertainment in its best sense. True to this motto, we would like to spoil you at the end of your holiday or workday with music and cuisine.

You are invited to the Afterwork Party with music for eight evenings at the dreamy location of the Kaffeehaus Krönner terrace. Enjoy the evening ambience in the centre of Garmisch with music and wine.

Motto & Termine

16.07. Lounge-Musik mit Salinbaqui

23.07. Edelweiss Blue Grass

30.07. Paris Songbook S. Lottermoser / JAZZ GAP e.V.

06.08. Plankton H. Plankensteiner / JAZZ GAP e. V.

13.08. Lounge-Musik mit Salinbaqui

20.08. It's Party Time mit Dreisam

27.08. Jesse's Country Band

03.09. Jazztime mit dem Ludwig Auwald Trio & Guest / JAZZ GAP e. V.

10.09. 21:30 Uhr Late Night Krönner

Music band Garmisch

Freitag | 20 Uhr

Die Musikkapelle Garmisch tritt mit Konzert-, Marsch-, Unterhaltungs- und Tanzmusik im Michael-Ende-Kurpark auf. Das sinfonische Blasorchester unter Leitung von Leszek Zebura wird Ihnen mit seiner Musik in all ihrer Vielfalt viel Freude bereiten!

Friday | 8 p.m.

The Musikkapelle Garmisch performs concert, march, light and dance music in Michael Ende Spa Park. The symphonic wind orchestra conducted by Leszek Zebura will bring you a lot of joy with its music in all its variety!

Termine: Jeden Freitag von 08.05. bis 25.09.

17.07. / 19 Uhr: Sonderkonzert der Musikkapelle Garmisch in Burgrain

Der besondere Tipp:

31.07.: Gastkonzert Noname Band

11.09.: Sonderkonzert mit der Big Band Edi Schönach „Viva Las Vegas“ im Rahmen der Rock'n Fellas Show.



SPEZIAL

Samstag | 14 Uhr

Auch in diesem Jahr ist die Samstagsnachmittagsmusik wieder am Mohrenplatz. Im schönen Ambiente dieses traditionellen Platzes erwartet Sie ein musikalischer Mix der unterschiedlichsten Stilrichtungen: Von bayerischen Klängen, Schrammel- und Geigenmusik bis hin zu Jazz und Rockmusik wird Ihnen der Nachmittag mit Live-Musik versüßt.

Saturday | 2 p.m.

Again this year, we are offering music at the Mohrenplatz every Saturday afternoon. Different kinds of music will be played live in the beautiful ambience of the Mohrenplatz square, ranging from Bavarian music, traditional Schrammelmusik and violin music to jazz and rock music.

Musik-im-Park-Termine am Mohrenplatz

23.05.	Metropol Terzett	01.08.	Die Kathreiner
30.05.	Stadion Musi	08.08.	Die Kathreiner
06.06.	Mohrenplatz Musi	15.08.	Die Kathreiner
13.06.	Metropol Terzett	22.08.	Zugspitz Trio
20.06.	Mohrenplatz Musi	29.08.	Zugspitz Trio
27.06.	Stadion Musi	05.09.	Mohrenplatz Musi
04.07.	Mohrenplatz Musi	12.09.	Jesse's Country Band
11.07.	Die Kathreiner	19.09.	Stadion Musi
18.07.	Zugspitz Duo	26.09.	Mohrenplatz Musi
25.07.	Mohrenplatz Musi	03.10.	Stadion Musi

09.05. Sonderkonzert im Michael-Ende-Kurpark:

11 Uhr Streichorchester "Lucky Strings" der Musikschule Innsbruck

Blasmusik mit Böhmischer Besetzung

SA

Classic to Bavarian Folk

Samstag | 19 Uhr

Blasmusik wird immer gern gehört im Werdenfeler Land. Stimmen Sie sich mit Blasmusikklängen auf den Sonntag ein. Die Grainauer Musikanten spielen für Sie in Böhmischer Besetzung. Die acht Mann starke Spitzenblasmusik aus dem Werdenfeler Land verwöhnt Sie musikalisch mit den verschiedensten Blasmusik-Schmankerln. Ob Marsch, Polka, virtuoson Solostücken oder gemütlichen Walzern für jeden Zuhörer haben Sie die richtigen Töne im Repertoire.

Saturday | 7 p.m.

Brass music is always gladly heard in the Werdenfeler Land. Get in the mood to the sound of brass music on Sunday. The Grainauer Musikanten, an eight-man brass band of the highest order from the Werdenfeler Land, will musically spoil you with a variety of Bohemian folk brass treats. Be it a march, a polka, virtuoso solo pieces or gentle waltzes, they have something in their repertoire to suit the tastes of every listener.

Termine

16.05. Böhmische Blasmusik mit den Grainauer Musikanten

23.05. Böhmische Blasmusik mit den Grainauer Musikanten

13.06. Bayerischer Abend mit den Grainauer Musikanten

22.08. Böhmische Blasmusik am Michael-Ende-Platz

29.08. Böhmische Blasmusik mit den Grainauer Musikanten

Bayerischer Abend

Die Schuhplatter Madl und Buam des Trachtenvereins Garmisch präsentieren Ihnen Kulturgut aus dem Werdenfeler Land, umrahmt von den Grainauer Alphornbläsern und Musikanten. Christian Ruf führt Sie mit seiner Moderation unterhaltsam und informativ durch den Abend.

Der besondere Tipp:

27.06.: ab 13 Uhr ABSCHLUSS-FEST „Strauss für alle“

Das Richard-Strauss-Festival feiert in diesem Jahr seinen Abschluss mit einem großen Konzert mit dem Salonorchester Werdenfels und der Brass Band München mit musikalischen Überraschungen und bayerischen Schmankerln im Michael-Ende-Kurpark. Eintritt frei - für alle!

SO

Frühschoppen

The Bavarian Sunday morning
get-together

Sonntag | 11 Uhr

Genießen Sie im Michael-Ende-Kurpark in der Tradition der sonntäglichen Vormittagsstammtische einen zünftigen Frühschoppen mit den Kathreinern bei Oberkrainermusik vom feinsten. Vier Frühschoppen-Termine mit der Stadion Musi finden dieses Jahr zusätzlich im Biergarten des Hotel Drei Mohren in Partenkirchen jeweils von 12 bis 14 Uhr statt.

Sunday | 11 a.m.

Enjoy the tradition of the Bavarian Sunday morning get-together with an excellent brass band. This year we offer four concerts in the Michael Ende spa garden and four concerts in the garden restaurant of Hotel Drei Mohren in Partenkirchen..

Termine

28.06	23.08.	30.08.	06.09.	ab 11 Uhr im Michael-Ende Kurpark
26.07.	02.08.	09.08.	16.08.	ab 12 Uhr im Biergarten Hotel Drei Mohren

19.07. Musik der 30er Jahre

11 Uhr mit dem Metrool-Orchester

Salon Orchestra music

Sonntag | 16 Uhr

Traditionell wie seit über 80 Jahren gibt es auch in dieser Saison am Sonntagnachmittag klassische Musik. Mit Musik für Geist und Seele, dargeboten von verschiedenen Ensembles und Orchestern möchten wir Ihnen den Sonntagnachmittag versüßen und Sie für einige Augenblicke aus dem Alltag entführen. Auf dem Programm stehen Werke von heimischen Komponisten ebenso wie Filmmusik der 30er Jahre gespielt von virtuosen Solisten und einem homogenen Klangkörper.

Sunday | 4 p.m.

As has been the tradition for more than 80 years, this season will also feature classical music on Sunday afternoon. With music for the spirit and the soul, we would like to make your Sunday afternoon a little sweeter and steal you away from everyday life for a few moments with various ensembles and orchestras. The programme includes works by local composers as well as film music from the 30s played by virtuoso soloists and a homogeneous-sounding ensemble.

Termine

10.05. **Muttertagskonzert:**
Musik der 30er Jahre mit dem
Metropol Orchester

17.05. Sinfonietta Werdenfels

24.05. Copenhagen Brass

31.05. Melodien von Komponisten aus
Garmisch-Partenkirchen

14.06. Jugendorchester Musikschule Gar-
misch-Partenkirchen

28.06. Musik der 30er Jahre mit dem
Metropol-Orchester

05.07. Sinfonietta Werdenfels

12.07. Volksmusik im Park

26.07. Melodien aus Garmisch-Partenkirchen
mit dem Werdenfeler Salonorchester

02.08. Solistengala mit dem Werdenfeler
Salonorchester

09.08. Musik der 30er Jahre mit dem
Metropol-Orchester

16.08. Die Blechlawine

23.08. Werdenfeler Salonorchester

30.08. Die Blechlawine

06.09. Werdenfeler Salonorchester

13.09. Musik der 30er Jahre mit dem
Metropol Orchester

Big Band Abend mit Tanz

SO

Big-Band Night with dance

Sonntag | 20 Uhr

Lassen Sie Ihr Wochenende be"swingt" ausklingen zu Klängen der Big Band Edi Schönach. Tanzmusik der Ära von Swing-Legenden wie Glenn Miller und Count Basie stehen auf dem Programm und laden Sie zum Tanz ein. Glamour verleihen Gueststars wie Veronika Hörmann und Ron van Lankeren mit ihren temperamentvollen Stimmen.

Sunday | 8 p.m.

Finish your weekend swinging to the sounds of the Edi Schönach Big Band. Dance music of the era of the swing legends like Glenn Miller and Count Basie is on the programme and invites you to dance. Guest stars such as Veronika Hörmann and Ron van Lankeren will add glamour with their lively vocals.

Termine

10.05.	The Kings of Swing	19.07.	Jazz at Night
17.05.	Sommertanz mit der Edi Schönach Big Band	26.07.	Sommertanz mit der Edi Schönach Big Band
24.05.	The very best of Latin Jazz	02.08.	Swing Time
31.05.	Tanzen für alle: Standard- und Latein-Tänze	09.08.	Glenn Miller Gala
14.06.	Sommertanz mit der Big Band Edi Schönach	16.08.	The very best of Latin Jazz
28.06.	Glenn Miller Gala	30.08.	The very best of Latin Jazz
05.07.	Latin Garden Party	06.09.	Sommertanz mit der Edi Schönach Big Band
12.07.	Volksmusik im Park, Tanz mit der Garmischer Tanzmusik	13.09.	Glenn Miller Gala
		20.09.	Werner Schatz Band